Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 73 m2
Référence W-02UK17
Prix 790 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Appartement a vendre (06310)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé au centre de Beaulieu-sur-Mer, a proximité des commerces et des transports
en commun. En étage élevé d'une résidence calme et bien entretenue,
I'appartement a été entiecrement rénové en 2023 avec des matériaux de qualité. I
se compose d'une entrée qui s'ouvre vers un séjour / salle a manger / cuisine,
deux chambres dont une avec salle d'eau / WC en suite, une deuxieme salle de
bain avec espace buanderie, une loggia de 12m? avec apercu mer.L'appartement
est équipé d'une climatisation centralisée réversible, d'un parquet en bois et de

double vitrage.Une cave compléte ce bien. Possibilité ...

Located in the heart of Beaulieu sur mer, near shops and public transport. On a
high floor of a quiet and well-maintained residence, the apartment was completely
renovated in 2023 with quality materials. It consists of an entrance which opens
onto a living / dining room / kitchen, two bedrooms including one with en-suite
shower room / WC, a second bathroom with laundry area, a 12m? loggia with an
overview sea.The apartment is equipped with reversible centralized air conditioning,
wooden flooring and double glazing.A storage room completes this property.

Possibility of parking in the secure ...

ENGEL & VOLKERS
13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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